



Centro de Educación Vocacional „SANTA ELISABETH“

El Progreso, Yoro, HONDURAS

Deutsches Komitee e.V.

Winkelheide 27, 48157 Münster, Tel. 0251/214660

Münster im Dezember 2025

Liebe Freundinnen und Freunde von Santa Elisabeth,

zunächst einmal möchten wir uns im Namen des Centro Santa Elisabeth für Ihre Spendenbereitschaft bedanken. In einer Videokonferenz teilte uns Schulleiterin Schwester Aleyda mit, dass die Spenden des letzten Jahres für Dacharbeiten und vor allem für die Vergabe von Stipendien verwendet wurden. In einem ausführlichen Bericht erläutert sie, wie notwendig eine gute Schulbildung in Honduras ist:

*„In den ärmsten Vierteln von Honduras ist **Bildung der einzige Ausweg aus einer Realität, in der Tausende von Kindern und Jugendlichen Gewalt, Armut, Hoffnungslosigkeit und der Verlockung von Drogen ausgesetzt sind**, die alltägliche und greifbare Bedrohungen darstellen, während die Mängel des öffentlichen Bildungswesens ihnen die Möglichkeit einer umfassenden und würdigen Bildung nehmen. Leider gelingt es dem Staat nicht, alle Bedürfnisse zu decken. Der Mangel an Schulen führt zu einer Überbelegung der Klassen, die Knappheit an Personal und Lehrmitteln schränkt die Qualität des Unterrichts massiv ein...“*

In den Stadtvierteln leben die Jugendlichen in ständiger Bedrohung und Angst vor der Gewalt der Banden. Jeder Tag ist ein Kampf darum, nicht rekrutiert zu werden oder Opfer zu werden. Das Risiko in die Drogenabhängigkeit abzurutschen ist für junge Menschen eine ständige Gefahr.

In ländlichen Gebieten und Bergregionen werden junge Frauen durch kulturelle Normen unsichtbar gemacht, die ihnen das Recht auf Selbstverwirklichung verweigern... Viele wandern auf der Suche nach Arbeit in die Stadt ab, nur um dort als Hausangestellte ausgebeutet und tragischer Weise sexuell missbraucht zu werden.

Angesichts dieser harten Realität von Armut, Ausbeutung und Ausgrenzung möchte das **Centro Santa Elisabeth eine konkrete Antwort und ein Ort der Hoffnung** sein. Seit unseren Anfängen haben wir daran gearbeitet eine inklusive Bildungseinrichtung zu sein, die dieser Realität entgegenwirkt, indem wir eine hervorragende Ausbildung und, was noch wichtiger ist, ein sicheres und schützendes Umfeld bieten... Jedes Stipendium rettet einen jungen Menschen aus einer gefährlichen Situation und bietet ihm die Chance auf eine qualifizierte Ausbildung und einen angemessenen Arbeitsplatz.“



Wir danken Ihnen für Ihr Engagement und hoffen auf Ihre weitere Unterstützung um benachteiligten Schülerinnen und Schülern Bildungschancen und Lebensperspektiven zu ermöglichen.

Wolfgang Steinhausen und Felix Fischer für das Deutsche Komitee e.V.

Mehr als 98%
der Spenden
gehen komplett
an das Centro
Santa Elisabeth.

Spendenkonten:

Darlehnkasse Münster DKM

Sparkasse Münsterland-Ost

Weitere Informationen auf unserer Website:

Centro Santa Elisabeth Honduras

IBAN: DE13 4006 0265 0003 4841 00

IBAN: DE33 4005 0150 0045 0046 52

www.CentroSantaElisabeth-Hilfe.de

